



Fallece la doctora en psicología y catedrática Joy Lynn Suárez-Kindy

Pionera en la lucha contra el acoso escolar en Puerto Rico, su enfoque multidimensional para atender los retos de la niñez y la juventud dejó un legado en nuestra sociedad

23 de enero de 2020 (San Juan, PR) - La psicóloga y catedrática de la Universidad Albizu, Dra. Joy Lynn Suárez-Kindy falleció este miércoles, 22 de enero de 2020, luego de una valiente batalla contra el cáncer, informó el Dr. José Pons Madera, Presidente de la institución académica.

Su legado trascendió las aulas de la Universidad Albizu al convertirse en una de las primeras psicólogas puertorriqueñas en visibilizar uno de los grandes desafíos de este siglo: el acoso escolar y cibernético.

“Es doloroso sentir que una persona valiosa y apreciada se va de este plano prematuramente. La destacada aportación de la Dra. Suárez-Kindy en temas de prevención y manejo de acoso escolar, así como su trabajo en investigación sobre adicciones e hipnoterapia la convirtieron en un valioso recurso y una figura fundamental en el quehacer educativo y de acercamiento a la comunidad de nuestra institución. La inesperada partida de la Dra. Suárez-Kindy invita a recordar y reflexionar acerca de la importancia de apreciar las bendiciones con las que contamos cada día de nuestras vidas. Extendemos un abrazo solidario a toda nuestra comunidad universitaria, sus amigos, familiares, y todos aquellos que conocieron las cualidades que la distinguieron”, afirmó el Presidente.

La Dra. Suárez-Kindy fue coautora de la investigación histórica sobre el acoso escolar en Puerto Rico, titulada *Bullying en Puerto Rico: Un Estudio Descriptivo*, con más de

10,000 estudiantes y una segunda, titulada *Bullying desde la Perspectiva de los Estudiantes*, con más de 1,034 estudiantes. Asimismo, fue co-autora del libro *Bullying: Violencia Invisible* y de manuales utilizados por maestros en las instituciones académicas.

En el 2016, fue reconocida como la Psicóloga del Año por la Asociación de Psicólogos de Puerto Rico por sus grandes aportaciones en pro del bienestar social y salud mental de las poblaciones vulnerables.

En el 2019, la publicación de mayor prestigio de la Sociedad Americana de Psicología, JAMA, en su reseña, "Puerto Rico, Dos Años Después de María", destacó el estudio de la co-autoría de la Dra. Suárez-Kindy el cual arrojó luz sobre el impacto que tuvo el paso del huracán María en la salud mental del país. Su liderazgo fue evidente al forjar alianzas puntuales entre organizaciones globales, locales y voluntariado para lograr intervenciones en el manejo de trauma.

Su trabajo en concienciar y educar sobre la prevención del acoso escolar dejó huella fuera de Puerto Rico al participar en diversos foros y colaborar con medios internacionales por su peritaje.

La Dra. Suárez-Kindy fue la facultativa más joven en obtener el rango de Catedrática, reconociendo su labor docente, como investigadora y de servicio institucional. Su compromiso con la Universidad Albizu deja una huella indeleble entre toda la comunidad académica. Estuvo involucrada en la coordinación de esfuerzos de acreditación institucional con Middle States, y de acreditación profesional de APA al programa doctoral de psicología clínica (Psy.D.). Durante el último año fue la representante de facultad del Recinto de San Juan ante la Junta Académica Institucional.

En su trayectoria de justicia social, la igualdad, equidad de derechos humanos y de la mujer fueron brújula en su plano profesional y personal.

La Dra. Suárez-Kindy obtuvo su bachillerato en Psicología de la Universidad de Puerto Rico, Recinto de Mayagüez y tanto su maestría como doctorado de la Universidad Carlos Albizu. Ejerció como catedrática de la Facultad del Universidad Carlos Albizu y fue miembro del Board of Trustees de St. John's School.

###

Contacto Albizu: Ricardo Soto | 787-298-4999 | rsl@bwdpr.com

Representante de la Familia: Lucienne Gigante | 787-363-5398 | lucienne@lugillc.com